

中部方面から三浦市に教育旅行でいらっしゃった
生徒の皆様からご感想をいただきました（原文抜粋）

◎中部方面

・おいしいお食事、温かいお風呂、楽しい会話のひとつひとつ…どれも最高の思い出となりました。

・僕が印象的だったことは海町ならではの夜の窓の外から見える灯台の光や静かな港に停泊する船の姿でした。僕の住んでいる町ではそのような光景は 100%見られない風景だったのですべてが新鮮な景色、空気でした。

・こないだの修学旅行では本当にお世話になりました！！ありがとうございました！！迷惑たくさんかけてしまったし、すごくうるさくしちゃってすみませんでした。本当たのしかったです！！レクリエーションも楽しくて、少しだけだけど、おかみさんのことが知れて良かったです！お料理も本当おいしくて！！夜も次の日の朝も幸せな時間でした(^_^)また行けたらいいなって思います！！

・最初は、民宿というのがどのような所なのかわからなかったもので、不安がありました。しかし、女将さんたちは優しく、おじいさんもわかりやすくアジの開き方を教えてくれました。1泊2日の母でした。

・ふれあいタイムの時やおいしいご飯など、1日という短い間でしたが、とても楽しかったです。大人になったらまた友達と行きたいなって思いました。